

泉佐野市立中央小学校 学校だより 第4号 令和5年7月14日



ちゅうおう



発行：校長 松良秀治

もうすぐ夏休みになります



6月後半から梅雨が本格的になり、雨が降ったり、蒸し暑い日が続いたりしました。熱中症のことは気になっていて、暑さ指数(WBGT)の測定器を見る日々が続いています。さてコロナが5類に移行し、1学期が4月から始まり、予定通り7月20日で終わろうとしています。今年度は密をさけるための制限を緩和しつつ、予定している学校行事、教育活動を進めることができます。授業参観、希望を取っての家庭訪問、春の遠足、各学年での町探検や社会見学、またPTAの合同運営委員会も持つことができました。さまざまな学校の活動にご理解ご協力いただき大変感謝しています。ありがとうございます。今後も感染の状況をみながらの教育活動になりますので、ご理解ご協力よろしくお願いたします。



学校水泳

6月末から7月11日まで学校水泳を行いました。今

年は昨年より時間数も増えて充実した水泳実習になったと思います。学年ごとに達成目標が整理され、子どもたちがより楽しくわかりやすい授業になってきていると思います。天候の心配を毎日していましたが、概ね実施できたかなと思っております。ご家庭のご協力ありがとうございました。感謝します。



授業アンケートの実施(お願い)

平素より本校の教育活動にご理解ご協力いただき、感謝しています。本日授業アンケートの用紙を配らせていただきました。学校が「魅力的な授業」「わかる授業」を行うためには、子どもたちが授業に対しどう受けとめているのか把握することが大切で、それを教員の意欲・資質能力を一層高めていくことにつなげることが重要です。普段の授業の様子をお子さまから聞き取っていただき、アンケートにご回答ください。よろしく願いいたします。7月19日(火)が締め切りになっています。

夏休みのくらし 一部抜粋

詳しくは別紙を配布しますが、一部抜粋で紹介します。確認をお願いします。

- 早寝早起きをする
- 午前中は家で勉強する
- 午後5時までに家に帰る
- お金や物を人にかりない。かさない。
- 毎朝、健康観察をする
- テレビを見すぎない。ゲームをしすぎない。
- 校区外への外出は、大人の人といっしょにする。
- 自分のできる仕事やお手伝いを決め、毎日続ける。
- 歩く時のきまりを守る
- 自転車に乗る時のきまりを守る
- スマホ、ゲームなどの使い方についてお家の人とルールを決めて守る。
- 出かける時には「だれと、どこへ、いつ帰る」を必ず伝える。
- 人の写真を勝手に撮ったり、ネット上に書き込んだりしない。

8、9月の下校時間変更について

地域のみなさま、子どもたちの安全見守りをさせていただきありがとうございます。8、9月の下校時間の変更についてお知らせします。

- 8/9 平和登校日 11:40 下校 8/25 始業式 11:40 下校
- 8/28~8/31 短縮期間 13:30 下校
- 9/29 運動会準備 全校児童 14:40 下校



